

HERMANDADES | Actos y Cultos

Ordenado diácono el seminarista prieguense Francisco Javier Muñoz

El nuevo diácono, del Seminario Conciliar “San Pelagio”, recibió el primer grado del orden sacerdotal en la Santa Iglesia Catedral

Redacción

Lunes 22 de marzo de 2021 - 17:24



Francisco Javier Muñoz es desde el pasado viernes el nuevo diácono que tiene la diócesis de Córdoba tras la celebración de la ordenación diaconal, administrada por el obispo de Córdoba monseñor Demetrio Fernández, en la Santa Iglesia Catedral.

El nuevo diácono, del Seminario Conciliar “San Pelagio”, recibió el primer grado del orden sacerdotal acompañado de numerosos sacerdotes de la Diócesis, los rectores, formadores y alumnos de los Seminarios y un reducido número de familiares y amigos.

Desde pequeño, el nuevo diácono asistía a misa en Priego y hacía de monaguillo, de donde viene su interés por conocer el Seminario Menor, las colonias y las actividades vocacionales del seminario. Una vocación que le viene desde pequeño y desde el ámbito familiar, entrando con doce años en el seminario, cumpliendo ahora siete años de formación.